

# *Cuba écrase le Mexique lors d'un match de basket-ball féminin en préparation du Centrobasket*

---



La sélection féminine cubaine de Basket-ball a battu à plate couture 79 à 42 celle du Mexique lors du premier match d'une série de trois en vue de préparer leur participation au Centrobasket qui aura lieu dans la ville mexicaine de Monterrey du 22 au 26 juillet prochain.

Les Cubaines, championnes du pré-mondial de l'année dernière, se sont imposées dans les quatre quart temps avec des scores de 22-12, 21-8, 22-15 et 14-7.

Yamara Amargo, avec 21 points, Clenia Noblet, 11 et Leidy Oquendo 10 ont été les meilleures marqueuses alors que chez les Mexicaines Cassandra Asencio et Anai Sánchez, se sont faites remarquer avec 9 points.

Lors du match qui a eu lieu à huis clos au Colisée de la Cité des Sports, le directeur technique cubain, Alberto Zabala, a fait rentrer en jeu 12 des 18 joueuses qui forment actuellement la présélection nationale, en vue du Centrobasket et du championnat du monde en Turquie.

Pour sa part, la DT des mexicaines, Elsa Hayashi, a fait tourner également 12 des 14 joueuses qui ont fait le voyage à Cuba.

Aujourd'hui ce sera une journée d'entraînement conjoint des deux équipes et jeudi et vendredi elles disputeront deux autres rencontres.

Le Centrobasket de Monterrey commencera le 22 juillet avec la participation de 8 équipes réparties en deux groupes : le Mexique jouera dans le groupe A avec Porto Rico, le Costa Rica et le 2<sup>e</sup> de la Caraïbe.

Cuba est située dans le groupe B et le Salvador et la première et troisième place du tournoi de la Caraïbe qui se dispute en ce moment, seront ses adversaires.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/27978-cuba-ecrase-le-mexique-lors-dun-match-de-basket-ball-feminin-en-preparation-du-centrobasket>



**Radio Habana Cuba**